

Dienstag, 09. Juli 2019, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

IN KÜRZE



Mit dem Boßel-Wagen sind die Spieler unterwegs. privat

GRASBRUNN

Verletzliches Wasser

„Verwundbare Kraft“ heißt die Ausstellung der Malerin und Zeichnerin Anja Ruttkowski im Grasbrunner Rathaus, Lerchenstraße 1 (geöffnet Mo, Mi, Do und Fr je von 8–12 Uhr). Bis September sind ihre Werke, die sich mit dem Element Wasser in allen Formen auseinandersetzen, zu sehen. Vernissage ist am Mittwoch, 10. Juli um 18 Uhr. Dort singt der Unternehmerinnenchor. mm

Boßel-Treff

Das beliebte Kugelspiel aus dem Norden kommt in den Landkreis-Osten: Am Samstag, 13. Juli, und Samstag, 24. August, kann in Neukeferloh Boßeln nochmals ausprobiert werden. Treffpunkt ist um 14.30 Uhr am Parkplatz, Wirtshaus am Sportpark, Am Sportpark 1 in Grasbrunn. Sinn des Boßelns: in der Natur ganz unkompliziert neue Leute kennen lernen, sich unterhalten und dabei die Kugel werfen, einfach Spaß haben. Im Anschluss daran gemeinsam etwas trinken und zusammen sitzen. Im Bollerwagen ist übrigens einiges versteckt, nicht nur Kugeln. Die Wege sind bei jedem Wetter gut zu gehen, es gibt zahlreiche Bänke und Schatten im Wald. Infos bei Ingrid Röser, Tel. 089/460 41 92, oder noch besser unter der E-Mail: family.roeser@t-online.de mm

KIRCHHEIM

Upcycling

Eine Ausstellung zu Wiederverwertung und Nachhaltigkeit unter dem Titel „Upcycling“ gastiert am 14. Juli von 12–15 Uhr im Gymnasium Kirchheim, Heimstettner Straße 3, Raum 081/082. Der Eintritt zur Ausstellung ist kostenlos. mm